

## Ranzengarde freut sich aufs Narrentreffen 2019

**Musikzug der Narrenzunft spendet an die Caritaswerkstatt.**



Vorsitzende Ramona Butz ist für 15 Jahre in der Ranzengarde geehrt worden.  
Foto: Gerd Leutenecker

BAD SÄCKINGEN. Große Ereignisse werfen bei der Ranzengarde, dem Musikzug der Bad Säckinger Narrenzunft, ihre Schatten voraus. Damit ist nicht nur die Fasnacht 2018 gemeint, damit ist insbesondere das Landschafts- und Narrentreffen gemeint, das die Narrenzunft am 16. und 17. Februar in Bad Säckingen ausrichten wird. Offensichtlich sind einige Vorbereitungen bereits getroffen. Das nötige Musikrepertoire mit 40 unterschiedlichen Stücken soll noch in diesem Jahr um rund zehn Titel erweitert werden.

"Nichts Besonderes und alles wieder in trockenen Tüchern", zeigte sich Ramona Butz, die Vorsitzende der Ranzengarde, schon vor der Versammlung entspannt. Die Wiederwahl von Kammerwart Gerald Gemulla und dem musikalischen Leiter Norbert Fischer war eine Formsache. Ruhe und Kontinuität sind im 31. Jahr des Bestehens der Ranzengarde eingeleitet. "Mehr Mitglieder wünschen sich alle Vereine, es kommt aber auch auf die Qualität an", sagte Fischer. Der musikalische Leiter und Zweite

Vorsitzende ist sichtlich stolz auf seine Truppe. "Selbst wenn Einzelne während der Fasnacht ausgefallen sind, wir haben immer die nötige Mannschaftsstärke", freute er sich.

Das Fest zum 30-jährigen Bestehen im vergangenen November sei ein Erfolg und Werbung für die Narretei am Hochrhein gewesen. "Etwas Geld ist hängengeblieben, drei neue Trompeten und einige Trommelfelle sind angeschafft worden", resümierte Kassenwart Jürgen Wassmer. Den großen Rest des Saisonerlöses hatte die Ranzengarde der Caritas-Werkstätte in Wallbach gestiftet. Fast schon eine Rechtfertigung war das Eingeständnis von Wassmer, "dass wir nicht wegen jeder Kleinigkeit zur Narrenzunft rennen". Das Geld für Musikinstrumente und Ersatzbeschaffungen können die Musiker selbst erwirtschaften. Fast schon als Gegenzug kam das Angebot von Zunftmeister Rolf Mayer bei der Ranzengarde sehr gut an, den Kostümfundus für die Musiker zu öffnen.

Im Gallusturm ist der neue Rettungsschlauch als Brandschutzleiter der Ranzengarde vorgestellt worden. Dank der Spende von Stadt, Sparkasse und Volksbank ist der Brandschutz im Turm nun wieder gewährleistet. Unterhaltsam erklärte Meyer den Umgang mit dem Rettungsschlauch.

Ramona Butz ist nachträglich für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt worden. Jürgen Wassmer hat die 15 Jahre jetzt erreicht, Andreas und Patrick Fischer sind seit zehn Jahren dabei.

**Die Ranzengarde** besteht seit 1986, Vorläufer gab es in der Feuerwehr. Vorsitzende ist Ramona Butz. Aktuell zählt die Kapelle 24 aktive Musiker.

Autor: Gerd Leutenecker

---

| WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN |

---

## Eintrittskarte ins Leben

Festlicher Abiball im Kursaal / 29 der 118 Abiturienten dürfen sich über Preis oder Lob freuen. **MEHR**

## Fest für Familien und Nachhaltigkeit

Das Badmattenfest hat auch in seiner 26. Auflage nichts an Reiz verloren – im Gegenteil: mehr Spielstationen als je zuvor. **MEHR**

## Prüfung bei mehr als 30 Grad

Zehn Wettkampfgruppen aus sechs Feuerwehren aus dem Landkreis traten am Samstag zu Leistungswettkämpfen an. **MEHR**